



～国東小だより～

# ひがしっ子

第8号



令和5年11月6日

紅葉が美しい季節となりました。10月は児童表彰式(6年生)、宿泊学習(4年生)、臨海自然教室(5年生)遠足(1・2・3年生)など、様々な行事がありました。感染症の心配は続いています、予定通りに実施できたことを大変嬉しく思います。

11月11日(土)には運動会が控えています。全校児童が心をつなげて取り組む大切な行事です。運動会を通して、子どもたちがさらに成長できるように指導・支援をしていきたいと思ひます。

一日の気温差が大きく、体調を崩しやすい時期です。保護者の皆様には子どもたちが元気に登校できますよう、感染症予防を含めたご家庭での健康管理を引き続きよろしくお祈いします。



## 10月の活動から

### ☆10/10(火) 後期始業式

全児童が体育館に集まり、後期始業式を行いました。児童代表として、2年生と4年生の児童が作文を発表しました。子どもたちは、めあてに向かって後期も頑張ってくれることと思ひます。



### ☆10/12(木) 5年生 稲刈り

春にバケツに植えた苗が成長し、地域の方の助けをいただきながら、5年生が稲刈りをしました。田植えをしてから、子どもたちは協力しながら水の管理等をしてきました。収穫したお米は、家庭科の調理実習で使用する予定です。



### ☆10/12(木) 4年生 食育

宿泊学習の食事がバイキング形式であることを踏まえ、4年生がバランスの良い食事のとり方について学習しました。主食・主菜・副菜がそろうことで栄養バランスのとれた食事になることを学びました。



## PTA リサイクルチャレンジ ～ ご協力ありがとうございました ～

本部役員さんを中心に本年度も「リサイクルチャレンジ」を実施しました。ご協力いただいた PTA 会員の皆様、大変ありがとうございました。本部役員さんには、お忙しい中、5日間に渡る実施をしていただき、本当にありがとうございました。



## ☆下野市児童表彰式☆

10/16(月)に「下野市児童表彰式」がありました。6年生一人一人に、市長さんからはメダルを、教育長さんからは表彰状を渡していただきました。6年生には、自分がいただいた賞の意味を考えながら、卒業までの日々を大切に、今後も努力を積み重ねてほしいと思います。6年生だけでなく、式に参加した4・5年生も大変立派な態度でした。



## ☆下野市小学校陸上記録会☆

～全力を出し切って精一杯頑張りました～

10/16(月)に下野市小学校陸上記録会が大松山運動公園陸上競技場で、開催されました。本校からも5・6年生の選手児童が参加しました。練習の成果を発揮し、小学生らしく素晴らしい態度で競技に臨んでいました。



## 生活科の学習から

～ 10月 ～



### ☆1年生 チューリップの球根植え

今年も更生保護女性会の皆様にご協力いただき、1年生がチューリップの球根を植えました。春にはきっときれいな花を咲かせてくれることと思います。更生保護女性会の皆様、大変ありがとうございました。



### ☆2年生 さつまいもほり

春に植えたさつまいもの苗が大きく生長し、たくさんのおいものが収穫できました。とても大きなものもあり、子どもたちの笑顔が見られました。「つる」はリース作りに使う予定です。



※個人情報保護のため、写真に加工しております。